

## 雲南市水道局主催の水道週間イベントに参加しました

雲南市水道局が主催する、水道週間のイベントに初めて参加しました。これまでは浄水場等で開催されていましたが、今年は木次駅前の商業施設「マルシェリーズ」での開催でした。

利き水コンテスト、水道施設のパネル展示等が行われ、熱心にパネルの説明を聞かれる方、利き水ではじっくり味わいどれがおいしいか悩まれるなど、興味を持たれる方が多数来場されました。



雲南市の給水エリア、施設や料金、下水道関係も含め多くのパネルが展示されています。



公社も水質検査のパネルを設置し説明すると共に、パンフレット等を配付しました。



水源が異なる雲南市内2ヶ所の水道水と、市販のミネラルウォーターで、100名以上の方が利き水をされました。水道水とミネラルウォーターで、大きな差は出ませんでした。水道水は、おいしいのです。



公社は水質検査機関として「井戸水の水質検査」、「河川水の水質検査」のパネル展示を行いました。また、水質検査のパンフレット等を配布するとともに、水道水のトラブルや事例について、原因や対策を説明しました。

水道週間には県内各地で様々な活動が行われており、今後も、積極的に参加していきます。ご要望がございましたらお気軽にご連絡ください。